

## UNGRD Y ALCALDIA DE LA UNIÓN EN NARIÑO, INAUGURAN PUENTE VEHICULAR EN EL SECTOR DE LA ROGELIA

- *27 mil nariñenses se benefician de esta infraestructura vial que también contempló otras obras de protección ante deslizamientos.*
- *1.681 millones de pesos fueron invertidos en una articulación de esfuerzos entre la UNGRD y la Alcaldía Municipal de La Unión.*
- *El puente vehicular proporciona un paso seguro para los habitantes en el sector de La Rogelia y facilitará las dinámicas económicas y mejora en la calidad de vida los habitantes en esta región.*



**La Unión, Nariño, 17 de julio de 2021 (@UNGRD).** En un término de un año, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y la Alcaldía Municipal de La Unión, llevaron a cabo la construcción de un puente vehicular, intervención de taludes y otras obras para el manejo de aguas en el sector de La Rogelia, vía La Unión – Cusillos, en el departamento de Nariño.

Hoy, el subdirector General de la UNGRD, Gerardo Jaramillo Montenegro, se desplazó con un equipo de trabajo, hasta esta zona ubicada al norte del departamento de Nariño, en donde en un acto público, en presencia de la comunidad y de las autoridades locales, y en conjunto con el alcalde de La Unión, Fabián Mauricio Echeverría, dieron inauguración a esta obra de intervención correctiva, con la que se recuperó un importante paso, no solo para los venteños, sino también para habitantes de diferentes corregimientos, veredas e incluso de otros municipios en la región.

*"Todos somos un equipo de trabajo. Esta es una responsabilidad de todos los actores: garantizar como en muchas zonas del país, seguridad y bienestar, pero también propender por la sostenibilidad, tal y como esta infraestructura que estamos poniendo en funcionamiento",* destacó subdirector General de UNGRD. Gerardo Jaramillo Montenegro,

\$1.681 millones de pesos fueron invertidos en esta articulación de esfuerzos y recursos en los que la UNGRD a través del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, dispuso \$853 millones de pesos y la administración municipal de La Unión, cerca de \$830 millones. Con esta inversión no solo fue posible fortalecer la infraestructura de este paso vial, sino también generar medidas de estabilización y protección para reducir el riesgo ante deslizamientos.

*"Técnica, administrativa e hidráulicamente se optimizó todo, con un manejo eficiente y transparente de los recursos para que hoy ya se pueda poner en funcionamiento esta obra para los habitantes de La Unión y el norte de Nariño",* indicó Gerardo Jaramillo.

Con esta obra en la que se generó 40 empleos directos a población habitante del sector, se benefician alrededor de 27 mil nariñenses, quienes ahora cuentan con un paso seguro para el desarrollo de sus actividades cotidianas, sociales y económicas, y quienes hoy son menos vulnerables ante los eventos asociados a las temporadas de lluvias.